

EL CONEJO DE OREJAS DIFERENTES

Érase una vez una villa de conejos llamada "Orejas Caídas" que quedaba al norte de un bosque. A los conejos que vivían ahí les decían "orejas caídas" porque tenían las orejas inclinadas completamente hacia abajo. Los conejos de esta villa estaban muy orgullosos de sus orejas largas y caídas. Pero había un conejo joven de la villa que no se sentía muy feliz. Sus orejas eran diferentes pues las tenía paradas. Todos se burlaban de él y lo llamaban "Orejitas".

- Deberías estar orgulloso ya que tus orejas son igualitas a las que tenía tu abuelito, - le decía siempre su mamá.

Pero a Pelitos blancos no le gustaba verse diferente. Quería que sus orejas fueran largas y caídas como las de los demás conejos de su villa.

Ahora marca la respuesta correcta:



1. ¿De qué estaban orgullosos los conejos de la villa?

- De sus padres.
- De sus orejas caídas.
- De su villa.

2. ¿Por qué el conejito joven no se sentía feliz?

- Porque sus orejas eran diferentes.
- Porque su mamá lo reñía.
- Porque sus amigos lo molestaban.

3. ¿Qué quiere decir "orejas inclinadas"?

- Orejas paradas.
- Orejas caídas.
- Orejas diferentes.

4. "Orejitas" debía estar orgulloso porque:

- Su madre lo quería mucho.
- Sus orejas eran únicas e iguales a las que tenía su abuelito.
- Porque sus orejas eran grandes y caídas.

5. Este cuento nos enseña principalmente que:

- Debemos aceptarnos como somos.
- No debemos tratar de aparentar lo que no somos.
- No debemos preocuparnos por parecernos a los demás

